



# 別所憲法9条の会 たより

2022年7月第171号

安保法制廃止・憲法改悪許さない全国署名で対話を・敵基地攻撃許さない・9条守って戦争させない・

例年には早い梅雨明けとなり猛暑が続いております。過去に例のない暑くて長い夏になるのでしょうか？長池公園もさすがにこの暑さの中では、木陰や森に入てもムツとする暑さです。そんな暑い中ですが、合歓の花が美しく咲いており築池に彩を添えております。夜になると葉っぱが眠るように閉じて垂れ下がる不思議な木です。昼と夜の判断は実は人間と同じように体内時計によるものだそうです。ピンク色のふわふわとした可愛らしい花は夕方が見頃だと、少し涼しくなることを願って散歩がてら楽しめるといいですね。

岸田政権は、ロシアのウクライナ侵略を引き合いに出しながら軍拡と改憲の企みを強めています。9条に自衛隊の存在を明記し、同盟国・友好国が攻撃された時に加わることのできる「集団的自衛権」を行使できるよう恐るべき体制づくりをめざす企てなのです。「改憲4党」による国会での発議に必要な3分の2議席を確保させてはいけない重要な参院選ですが、中島岳志教授は、自民党は盛り上げない戦略「2-5-3の法則」を取っていると述べています。有権者の2割が野党に、3割が与党に、残り5割が選挙に行かないと与党が3対2で勝つということになるそうです。こんな結果にならないよう投票する人が増えることを願っています。



## 7月のご案内

### 7月例会

日 時 7月 25 日 (月) 13:30~16:00

会 場 長池公園自然館 第一会議室

内 容 参議院選挙結果を受けて意見交換しましょう

皆さん、それぞれ資料などご持参ください

参加費 300 円

★新型コロナ感染症は、まだ感染拡大など心配されています。

油断できません。十分気をつけて会館の指示に従いご参加ください。



### 6月例会の報告

6月例会は、「岸田政権の中身を見てみよう」をテーマにご紹介したパンフレットを参考にして意見交換しました。

幟をお披露  
目しました

まず、参議院選中という事もあり、選挙情勢をどう見るのか？

ウクライナ問題に乘じた形で、9条を守らずに戦争準備を進めようとの動きが心配。この論理は破綻しているにもかかわらず、国民には不安をあり軍備増強の動きをどう止めるのか？

★日本は日本が守らなければという主張に踊らされている？

★核抑止論もダメだとわかったはずなのに。なぜ？

★岸田政権も改憲に前のめりで、敵基地攻撃能力の保持を明言化し、改憲を任期中に実現するとまで明言する危険な政権という認識が必要

しかし、国民の中には十分理解が進んでいないのでは？

☆改憲は必要ないと言う人が60%・軍備を増やしたくない・核兵器禁止条約に日本も参加すべきという意見も多くなっている。

このような若者たちの動きも様々にみられ希望の芽は育っている事に確信をもとう。

☆市民はみんな、戦争は嫌だと思っている。眞実を伝え理解が深まれば、必ず変わってくるはず。

諦めることなく、できることを!! 身近な人に伝えよう!! と交流を終えました。

堀之内駅前での宣伝  
7/18 (月) 10:00~  
ロシアのウクライナ侵略反対  
改憲させない・9条守ろう

7/17 (日) 10:30~  
NO WAR 八王子アクション  
JR 八王子駅北口

7/19 (火) 18:30  
改憲反対・戦争反対  
戦争させない 19日行動  
衆議院議員会館前



九条の  
灯をいつまでも  
<https://bessho9.info/>



さあ選挙です  
9条守り・平和を守る国会に

### 憲法が改悪されれば

**戦場に行かされるのは  
政治家ではない  
若者たちです**

憲法9条への自衛隊明記で、徴兵制の可能性も

安全保障法制ができた2015年から、自衛隊の応募者数は落ち込んでいます。少子化の日本で、政府が自治体に若者の名簿提出を求めるなど、個人情報を無視する違法な人たちで勧誘が進められています。



憲法を守るために参議院選挙に行こう

憲法9条壊すな！実行委員会ツイッターより

### あなたの一票

**1人あたり107万円の  
税金の使い方を  
決める権利です**

捨  
て  
ない  
で！

わたしたち一人ひとりが  
国の予算・針路を決められる大事な選挙です。

国予算  
107.5兆円  
(22年度一般会計総額)



1人あたり  
約107万円  
約1億人

憲法を守るために参議院選挙に行こう

これまでの駆前宣伝などの報告（第1報）

2015年～2016年 戦争法の廃止を求める統一署名 2000万署名

1154筆

2017年～2019年 安倍9条改憲NO！憲法を生かす全国統一署名

825筆

2019年～ 改憲発議に反対する全国緊急署名

68筆



2000万人ものアジアの人々のいのちを奪い、日本人の人々も320万人もの犠牲者を出したあの悲惨な体験から、二度と戦争しないとみんなで歓迎して生まれた希望の憲法、そして9条。日本は戦争しない国として世界から認められてきた実績を何としても守りたい。そう思います。

9条は戦争させないだけでなく、私たちの暮らしをも守っていると言われています。この選挙の後には改憲、そして戦争への道が開かれようとしています。何としても止めないと#憲法守るために参議院選に行こう  
#この先もずっと戦争放棄  
#平和外交こそ真の安全保障

S

### 核兵器は抑止力なの？

「軍事VS軍事」の競争をすれば、  
戦争になってしまいます。

もし、あやまって、  
核ミサイルが発射されれば……  
相手国も核ミサイルで反撃し、  
あっという間に  
世界中が放射能まみれに



ヒロシマ・ナガサキ・フクシマの  
放射能の恐ろしさを知る日本が、  
核を共有する議論などあり得ません

憲法を守るために参議院選挙に行こう

小さな歩みも積み  
あがっています。  
さらに力を合わせ  
てゆきましょう



別所憲法9条の会ホームページ <https://bessho9.info/>

